opusdei.org

Ayuda y oración por las víctimas en incendio de Valparaíso

El vicario Regional del Opus Dei en Chile, Pbro. Sergio Boestch, ofreció oraciones y el apoyo de los miembros de la Prelatura a las víctimas y afectados por el incendio de Valparaíso.

15/04/2014

"Los fieles de la Prelatura del Opus Dei recogemos el llamado que ha hecho el Cardenal Arzobispo de

Santiago, Monseñor Ricardo Ezzati, en la Misa de Domingo de Ramos, así como el Papa Francisco en el telegrama que envió al Obispo de Valparaíso, Monseñor Gonzalo Duarte, rogando a las autoridades y a todo el pueblo que "no decaigan en su ánimo frente a la adversidad, para que con espíritu de solidaridad y caridad fraterna llegue a todos los afectados la ayuda necesaria". Junto a ello, animamos a cooperar generosamente con los que están sufriendo, además de rezar por los difuntos y solidarizar con el dolor de sus familiares, los heridos y los que han perdido sus bienes", afirmó el vicario Regional del Opus Dei en Chile, Pbro. Sergio Boestch.

Ese mismo llamado a actuar en espíritu de solidaridad y caridad ha estado cumpliéndose a través de la comunidad educativa de los colegios Albamar y Montemar de Viña del Mar, así como en la Universidad de

los Andes, el colegio Huelén de Santiago, los colegios Nocedal y Almendral de la Fundación Nocedal, todos ellos inspirados en el carisma de San Josemaría, que se han transformado en centros de acopio con ocasión de este lamentable suceso.

Emilia Valdés, directora del Colegio Albamar, destacó la inmediatez en la reacción para ir en socorro de las familias afectadas, "que desde que comenzó el incendio tiene a los apoderados y alumnas reuniendo ropa, pañales y enseres para ir en ayuda de 200 personas afectadas a través de la Fundación Blanca Estela".

Por su parte, Hernán Carvallo, director del Colegio Montemar, informó que en el establecimiento se está recibiendo todo tipo de ayuda y que a los damnificados se les llevará una "canasta familiar" con ropa, comida, artículos de aseo, remedios y juguetes. Además, parte de la comida se está trasladando a comedores abiertos que se han instalado en los cerros y sectores más necesitados. Sin amainar en los esfuerzos, el centro de padres del colegio se ha conseguido dos camiones para recolectar enseres de gran tamaño y enviarlos a los sectores requeridos. También se están organizando grupos de alumnos para ir a remover escombros a los lugares incendiados.

Desde Nordeste, centro del Opus Dei donde se imparte formación cultural para jóvenes, se están coordinado diversas actividades de apoyo. Por su parte, desde Viloalle, centro cultural donde se forman colegiales, se irá a Valparaíso a los lugares donde habitualmente se hacen catequesis, como el Cerro Las Cañas, para ver el estado de los hogares que se acostumbra asistir y consultar sus necesidades específicas. Además, los escolares y sus familias están llegando a los albergues a entretener a los niños y a acompañar a los damnificados.

En la Universidad de los Andes en tanto, se está recibiendo ropa, alimentos no perecibles, frazadas, útiles de aseo personal, agua y pañales hasta el jueves 17 a las 14:00 hrs. Ese día, un grupo de voluntarios viajará a las zonas afectadas para colaborar -hasta el domingo- en el retiro de escombros, repartición de alimentos y en todo lo que sea necesario.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/ayuda-y-oracion-por-las-victimas-en-incendio-de-valparaiso/</u> (21/11/2025)